

# 直方東小学校 学校だより

令和4年度7月号

文責 吉松 久仁

## 運動発表会温かい応援ありがとうございました。

夏至の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝にお過ごしのことと存じます。また、6月17日（金）の運動発表会では、子ども達への温かい応援ありがとうございました。子ども達も保護者の皆様の応援でより一層自分の力を出し切ることができたと思っています。温かい言葉、頑張りたたえる拍手の素晴らしさを改めて感じる事ができました。東小学校の子ども達にも、保護者の皆様のように7月以降の学級生活・学校生活の中でお互いにそういう声かけや友だちのよさを認めることを大切にしながら、よりよい人間関係を築いて欲しいと考えています。さて、時がたつのも早いもので、1学期もあと3週間余りとなりました。5～6月は、運動発表会の練習を中心に体力の向上に力を入れていきましたので、学力や心の部分をしっかりと全職員で育てていきたいと思えます。引き続き、学校へのご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。



## うれしいですね。

運動発表会に向けて、こんなことがありました。少しでも、運動発表会をきれいな運動場で、行いたいと考えたのでしょう。複数の児童が、運動発表会の1週間ぐらい前から、こつこつと朝の時間や休み時間を使って、運動場の隅にたまっていた落ち葉やゴミを片付けてくれていました。こんな気持ちを持った児童がいてくれ、運動発表会を行うことができ本当に良かったと感じました。様々な行事は、こういう心の部分を育てることにもつながります。そのため、コロナ禍だからできないではなく、どうやったらできるか試行錯誤しながら、これからの行事にも取り組んでいきたいと考えています。そして、学校だよりを通して、直方東小学校の児童の素晴らしさを伝えていきたいと思えます。

## 7月の主な行事

- |                              |             |
|------------------------------|-------------|
| 11日（月）全校5校時授業開始<br>～19日（火）まで | 15日（金）個人懇談会 |
| 13日（水）個人懇談会                  | 18日（月）海の日   |
| 14日（木）個人懇談会                  | 19日（火）給食終了  |
|                              | 20日（水）終業式   |

※ 感染症対策により変更、または、中止になる場合もあります。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

### 【直方東小年間スローガン】

みんなで協力して 笑顔の花が咲き 気持ちよくすごせる 学校にしよう 企画委員会